
 

PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 0001/2021 

QUESTIONAMENTO DE LICITANTE 

 

Em resposta ao questionamento esclarece-se o que segue: 

 

 

Pergunta 1. Para fins de habilitação, o Atestado de visita técnica realizado no 

dia 17/03 ainda é válido para este processo? 

Resposta: Sim. 

Pergunta 2. Observando a resposta ao questionamento publicado na data de 

hoje 26/03, o mesmo diverge da resposta dada ao questionamento 15 

publicada no dia 18/03. 

A resposta de 18/03 informava que deveria ser anexado ao sistema, antes da 

sessão de lances Proposta e Planilha. 

Já a resposta publicada hoje, menciona apenas a Proposta, e que a após a 

fase de lances será aberto prazo para a apresentação da Planilha ajustada. 

 Questionamos: Devem ser anexadas Proposta e Planilha, ou apenas a 

Proposta? 

 

Resposta: A resposta do questionamento do dia 26/03/21 se trata da 

retificação da resposta anterior do dia 18/03/21 visto que é posterior e foi 

modificada em razão de não haver campo específico, para a planilha no 

sistema, no momento do cadastro da proposta inicial.  Dessa forma, informamos 

que não será obrigatória a inclusão da planilha de custos no campo do sistema 

do cadastro da  proposta inicial devendo ser obrigatória apenas a proposta 

inicial.  

Por outro lado, será obrigatória a inclusão da planilha de custos no campo 

próprio, bem como deverá ser inserida a proposta final no respectivo campo do 

sistema. 

Na hipótese de os licitantes já terem colocado a planilha de custos em 

documento único ou se deixaram de colocar não serão desclassificados, não 



 

haverá prejuízo, visto que será facultativa a inclusão da planilha de custos por 

ocasião da inserção da proposta inicial e será aberto prazo para a inclusão da 

planilha de custos durante a sessão.   

 

Pergunta 3. Entendemos que a licitante deve considerar que estes 

percentuais por tecnologia são uma mera estimativa, podendo ser consumido, 

por exemplo, durante um período de 12 meses, somente demandas na 

tecnologia ZIM, uma vez que a licitante é a atual fornecedora do Badesul e 

mais de 90% das demandas são na tecnologia ZIM. Está correto o nosso 

entendimento? 

Resposta: Sim, trata-se de estimativas. Entretanto, cabe destacar que há 

demandas represadas para atendimento na tecnologia Java que não foram 

encaminhadas para a Fábrica de SW atual justamente em função do fim do 

contrato. Essa decisão foi tomada a fim de minimizar problemas de passagem 

de conhecimentos e não ser necessário parar projetos no meio da execução. 

 

Pergunta 4. Neste caso, a fim de precificação e preenchimento da planilha de 

formação de custos, deve ser ponderada essa possibilidade, visto eventual 

diferença nas despesas de mão de obra e produtividade por tecnologia, não 

sendo admitida uma futura eventual rescisão contratual alegando prejuízo em 

virtude do consumo a maior ou a menor em uma plataforma. 

 Está correto o nosso entendimento?   

Resposta: Sim. De acordo com o item 3.1.27 trata-se de estimativas de uso, 

e conforme consta no subitem 3.1.27.4: “O BADESUL poderá remanejar os 

Pontos de Função entre as tecnologias, de acordo com as suas necessidades, 

respeitando o limite do valor total contratado.” 

 

 

Porto Alegre, 29 de março de 2021. 
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